

TRAFO

TRAFO-Regionen

Auf Initiative der Kulturstiftung des Bundes fördert das Programm TRAFO Modellregionen in ganz Deutschland, die exemplarisch für die vielfältigen Herausforderungen in strukturschwachen und ländlich geprägten Regionen stehen. Die TRAFO-Regionen entwickeln ihre kulturelle Infrastruktur weiter und stoßen Veränderungsprozesse in der regionalen Kulturarbeit an.

Von 2015 bis 2021 wurden die Regionen Oderbruch, Saarpfalz, Schwäbische Alb und in Südniedersachsen gefördert. In der zweiten Phase von 2019 bis 2026 werden die Regionen Altenburger Land, Köthen, Rendsburg-Eckernförde, Uecker-Randow, Vogelsbergkreis sowie die Westpfalz gefördert. Diese sechs wurden aus deutschlandweit 18 Regionen ausgewählt, die TRAFO 2018 in einer einjährigen Entwicklungsphase bei der Erarbeitung eines Transformationskonzeptes unterstützte.